



## 今庄365スキー場オープン 白銀の世界へようこそ！



12月23日、今庄365スキー場でオープニングイベントが行われました。この日は、水仙の無料配布のほか、ガラガラ抽選会も行われ、訪れた家族連れらは思わぬプレゼントに大喜び。ゲレンデは色とりどりのスキーウェアでにぎわいました。

## 南越前町交通安全祈願祭 交通安全への決意を新たに



越前交通安全協会南越前支部が1月5日、清水区の熊野神社で交通安全祈願祭を行いました。池端支部長が「交通事故ゼロの町を目指しより一層のご協力を」とあいさつ。玉串をささげるなどして、今年1年の交通安全と交通事故根絶を祈願しました。

## 円楽・好楽 落語二人会 笑う門には福来る



1月9日、南条文化会館で三遊亭円楽さんと好楽さんによる落語二人会が上演され、約430人が詰め掛けました。ふたりが繰り広げる軽妙な語り口に会場は笑いの渦に包まれ、訪れた人たちは落語の醍醐味を味わっていました。

## 越前水仙献上箱詰式・発送式 香り豊かに可憐な花



12月26日、河野総合事務所で、常陸宮家へ献上する越前水仙の箱詰・発送式が行われました。式では町内で収穫された250本の切り花から、傷がなく姿や形が良い150本を仕分けし箱詰め。プランター植え6鉢などと一緒に届けられました。

## 南越前町消防出初式 火災のない年に



南越消防組合南越前町消防出初式が1月9日、ウォーターランド南条イベント広場で行われました。みぞれの降る中、南越前消防団員113人による分列行進、一斉放水が行われ、気持ちを新たに防火への士気を高めました。

## 租税教室開催 税の大切さを学習



1月18日、南条小学校で租税教室が行われました。6年社会科の授業の一環として町職員を講師に招き、ビデオやクイズを通して税の仕組みを学習。「税金のない世界は生活が大変そう」などの意見が聞かれ、税を身近に感じる事ができたようでした。